

Joseph Ratzinger

Sehr geehrter Herr Professor Ratzinger!

Le escribo para solicitarle un gran servicio, ~~en nombre de la Universidad~~ y espero que Ud. comprenderá la importancia que eso tiene para nosotros.

Desde hace tiempo el Emmo. Sr. Cardenal Raúl Silva, Arzobispo de Santiago, desea enviar algunos estudiantes a perfeccionarse en teología en Münster. Recuerdo que una vez le hablé a Ud. de eso en Roma. Actualmente se va concretando ese proyecto y los dos primeros partirían a Münster para comenzar el curso en Octubre de 1966. Son dos estudiantes de esta Arquidiócesis, que para esa fecha ya habrán obtenido su Licencia en Teología, uno en Santiago y el otro en Roma, en la Universidad Gregoriana. Podrían permanecer en Münster unos tres o cuatro años para hacer su doctorado. Ambos llegarán con suficiente preparación en alemán.

PATRIMONIO EC
Mi petición es doble: en primer lugar quisiera que me proporcionara antecedentes sobre matrícula en la Facultad de Teología de Münster y acerca de la posibilidad de obtener para ellos ~~una~~ becas del Estado. En segundo lugar, deseo solicitarle que Ud. tomara la dirección de la tesis de uno de ellos, al menos, es decir de Juan Noemi C. Se trata de un muchacho de 24 años, que ha sido siempre considerado por sus profesores como extraordinariamente capaz, muy serio y perseverante, y que me parece que podría llegar a ser un buen profesor de Teología en nuestra Facultad. Haría su tesis en eclesiología, materia en la cual necesitamos urgentemente una renovación a partir del Concilio. El otro alumno Cristian Larrain, está menos definido y si Ud. no pudiera dirigirlo me podría indicar algún otro profesor que pudiera hacerlo. Juan Noemi estará en Münster, en Haus Mariengrund, durante el mes de Setiembre de este año; tal vez podría en esa oportunidad entrevistarse con Ud.

Acá estamos revisando los nuevos textos conciliares. El "De libertate religiosa" me parece que ha ganado ^{cuando} el "De Ecclesia in mundo" es una mole abrumadora...

Esperando vernos en Roma, quedo aguardando una respuesta suya ojalá antes de partir a Roma.

Su Eminencia ha escrito ya al Excmo Weihbischof Tenhumberg solicitándole el que ambos estudiantes puedan residir en el Priesterseminar o en el Borromäum durante sus estudios en la Univ. de Münster.